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Abstract (en)
A mouthwash (I) comprises two separately packaged components (A) and (B), which are sold as a combination and mixed before use. (A) consists
of an aqueous solution of hydrogen peroxide and an acid for adjusting the pH to below 4.5 and (B) consists of an aqueous or aqueous alcoholic
solution of pH over 8, containing one or more of surfactants, flavourings and oral hygiene active agents plus 1-10 wt.% of a buffer salt of a non-
volatile acid. Mixing (A) and (B) provides a solution having H2O2 content of 0.005-3.0 wt.% and pH 7 or higher.

Abstract (de)
Ein Mundspülmittel, bestehend aus zwei getrennt verpackten, aber in einer Verkaufseinheit zusammengefaßten Komponenten, die vor der
Anwendung miteinander gemischt werden, enthält in der ersten Komponente Wasserstoffperoxid und eine Säure zur Einstellung eines pH-
Wertes unter 4,5 und in der zweiten Komponente eine wäßrige oder wäßrigalkoholische Lösung von Tensiden, Geschmacksstoffen und/oder
mundhygienischen Wirkstoffen und 1 - 10 Gew.-% eines Puffersalzes einer nichtflüchtigen Säure zur Einstellung eines pH-Wertes oberhalb 8 und
ergibt nach Mischung der beiden Komponenten eine Lösung mit einem Wasserstoffperoxidgehalt von 0,005 - 3 Gew.-% und einem pH-Wert von
7 oder höher. Das Mundwasser weist auch bei niedrigem Peroxid-Gehalt eine ausreichende Lagerstabilität und eine hohe Reinigungsleistung an
verfärbten Zähnen auf.
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